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Мы строим мечту!

 ВЕСТИ  
БРЕСТЖИЛСТРОЯ

ГЛАВНЫЕ УСЛОВИЯ СУВЕРЕНИТЕТА
31 марта 2023 года Президент Беларуси Александр Лукашенко обратился с ежегодным Посланием к бело-
русскому народу и Национальному собранию

31 марта 2023 года Президент Беларуси Александр Лукашенко обратился с ежегодным 
Посланием к белорусскому народу и Национальному собранию

Мероприятие проходило в широком формате во Дворце Республики. В числе приглашен-
ных – парламентарии и делегации от областей и города Минска, высшие должностные лица 
страны, члены правительства, руководители государственных органов, средств массовой ин-
формации, представители дипломатического корпуса и международных организаций, главы 
религиозных конфессий, парламентарии прошлых созывов, представители реального сектора 
экономики, молодежь, представители гражданского общества, журналисты. Всего – более 2,5 
тыс. человек. 

В работе представительного официального гражданского форума от реального сектора 
экономики Брестчины принял участие генеральный директор КУП «Брестжилстрой» Алек-
сандр Иванович Романюк. 

Основная тема Послания Александра Лукашенко – условия сохранения суверенитета и не-
зависимости. В своем выступлении перед широкой аудиторией Глава государства подчеркнул, 
что в новейшей истории Беларуси этот вопрос еще никогда не стоял так остро. 

– Никогда в истории мы не подходили к такой опасной черте, когда надо уделить особое 
внимание сохранению суверенитета и независимости нашей страны. Чем больше мы хотим 
жить в мирном суверенном государстве, тем сильнее мы должны быть.

Президент Республики Беларусь назвал народное единство одним из главных условий ре-
ального суверенитета государства. 

– Мы, белорусы, всегда демонстрировали его в переломные моменты истории. Именно 
единство давало нам силы для победы над врагами и обстоятельствами, – заявил Глава го-
сударства. 

Еще одно из главных условий суверенитета и независимости нашей страны Александр 
Лукашенко назвал сильную государственную экономику.

– Можно было проще сказать, концентрированно выразиться: дайте мне экономику, все 
остальное я сделаю без вас. Вот уже три десятилетия фундаментом государственной полити-
ки Беларуси является социально ориентированная экономика. Эта политика успешна, народ 
ее поддерживает. По всем показателям, характеризующим социальное неравенство, Беларусь 
относится к наиболее благополучным странам. Мы создали государство без олигархов, не до-
пустили концентрации капитала и собственности в одних руках, все национальные богатства 
принадлежат народу. Поэтому именно экономика, которая обеспечивает социальную защи-
щенность граждан, является главной мишенью Запада. Вопрос не в разнице менталитетов, 
Не в различиях политических систем Запада и Востока. Все гораздо проще и примитивнее: ни 
суверенитет Беларуси, ни суверенная Россия с сильной экономикой никому не нужны, – от-
метил Президент.

Президент подчеркнул, что внимательно следил за пожеланиями граждан в средствах мас-
совой информации. 

– Я видел, кто и что хотел бы сегодня услышать. Я вас понимаю, но вы поймите меня. Се-
годня я ограничен определенными рамками. Во-первых, это ежегодное Послание Президента. 
Во-вторых, это концентрированный взгляд на ситуацию в стране и за ее пределами, и задачи 
на будущее. И третье, мы предусмотрели ответы на вопросы. Это такой демократичный шаг. Он 
давно был предпринят нами – Парламентом и Президентом. И, если я не затрону какой-либо 
вопрос, какую-то проблему, которая стоит перед государством и нашим народом, – вы имеете 
возможность уточнить что-то или задать дополнительный вопрос. Думаю, что вместе с вами 
мы найдем сегодня ответы на все вопросы, которые стоят сегодня перед нашим обществом.

По окончании выступления Александр Лукашенко ответил на вопросы участников форума. 
Служба новостей



Дайджест от 
Владислава 
Ефимовича

2 ВЕСТИ БРЕСТЖИЛСТРОЯ  2023 г. № 5

На прошедшей очередной инженерной подготовке по производству 
строительно-монтажных работ на апрель текущего года приняли участие руко-
водители всех производственных подразделений и линейные работники КУП 
«Брестжилстрой».

Генеральным директором строительной организации Александром Ивано-
вичем Романюком перед участниками совещания были поставлены следующие 
задачи:

– Руководству Брестского и Ганцевичского заводов КПД проработать во-
просы о возможности производства железобетонных конструкций сельскохозяй-
ственного назначения.

– Руководству СМУ-2 провести анализ возможностей имеющихся в наличии 
трудовых ресурсов с целью создания резерва специалистов для оперативного 
решения вопросов, связанных с экспортом строительных услуг. 

– Руководителю ПУ «Кобриндрев» разработать план мероприятий по макси-
мальному использованию возможностей модернизации производства для пере-
хода выпуска продукции на более высокий новый качественный уровень.

– Управлению проектных работ согласовывать с главным инженером пред-
приятия отдельные проектные решения, влияющие на эксплуатационные и по-
требительские свойства строящихся объектов.

Руководители производственных подразделений и строительно-монтажных 
управлений предоставили отчеты об исполнении доведенных заданий за март 
текущего года. 

С 28 марта по 31 марта в Минске прошла 24-я международная специализи-
рованная выставка «Вода и Тепло» – отраслевое мероприятие Республики Бела-
русь, объединяющее поставщиков и производителей технологий и оборудования 
для качественного водо- и теплоснабжения. 

КУП «Брестжилстрой» на выставке были представлены:
- ПЭ-трубы и фасонные изделия;
- ПИ-трубы и фасонные изделия;
- Трубы технические;
- Трубы для внутренних систем отопления и соединители;
- Детали литья из пластмасс;
- Монтаж труб системы внутреннего отопления.
Более 50 фирм, в том числе и из других стран, проявили интерес к продукции 

нашего предприятия, что в свою очередь дает возможность заключения новых 
контрактов.

Коллектив предприятия поздравляет победителей чемпионата КУП «Брест-
жилстрой» по настольному теннису и выражаем всем спортсменам благодар-
ность за участие в соревнованиях. Победителями и призерами чемпионата среди 
женщин стали: на первом месте  – Татьяна Роменко (УПТК), на втором  – Екатери-
на Петросюк (Завод КПД), на третьем – Татьяна Михновец (СМУ-4).

Победителями и призерами среди мужчин стали: на первом месте – Вла-
дислав Ефимович (Управление), на втором – Сергей Ковалевич (Завод КПД), на 
третьем – Владислав Калишук (Завод КПД).

Сергей Николаевич Лободинский родился в 1980 году в г. Бресте. С 2021 года трудился в должности управ-
ляющего делами Брестского облисполкома.

В 2006 г. окончил Белорусский государственный экономический университет, в 2014 – Академию управления 
при Президенте Республики Беларусь. 

Работал начальником отдела инвестиций, строительства и ликвидации последствий аварии на ЧАЭС комите-
та по архитектуре и строительству Брестского облисполкома.

В 2014 г. был назначен заместителем генерального директора КУП «Брестское областное управление капи-
тального строительства».

С 2015 по 2021 год работал в комитете по архитектуре и строительству Брестского облисполкома в должно-
стях заместителя председателя, первого заместителя председателя и председателем.  

Желаем успехов и продуктивной деятельности в новых начинаниях.
Источник: телеграм-канал «Брестский областной исполнительный комитет».

Глава государства дал согласие 
на назначение нового председателя 

Брестского горисполкома

Совместный республиканский 
семинар-совещание Федерации про-
фсоюзов Беларуси и Министерства 
труда и социальной защиты по вопро-
сам соблюдения законодательства об 
охране труда прошел в национальном 
профцентре.

Открыли мероприятие председа-
тель Федерации профсоюзов Беларуси 
Михаил Орда и министр труда и соци-
альной защиты Ирина Костевич.

– Мы определили именно такой со-
вместный формат работы, поскольку 
охрана труда, профилактика производ-
ственного травматизма, создание безо-
пасных условий труда – это наша единая 
и общая зона ответственности, – обра-
тился к собравшимся Михаил Орда.

Лидер национального профцентра 
подчеркнул: проблема производствен-
ного травматизма по-прежнему оста-
ется актуальной. Только за прошлый 
год на рабочих местах в результате 
несчастных случаев погибло 132 чело-
века (столько же и в 2021 году). Еще 
более 1700 получили тяжелые травмы.

– Это не просто цифры. За этим 
стоят жизни людей. Это дети, которые 
остались без отца или матери. Это 
люди, которые утратили возможность 
работать и содержать себя и свою се-
мью, – акцентировал внимание пред-
седатель Федерации профсоюзов. – Не 
говоря уже о том, что это значительные 
издержки – для людей, для предприя-
тий и для страны в целом. Например, 
только за прошлый год в соответствии 

с коллективными договорами выплаты 
предприятий пострадавшим в результа-
те производственного травматизма со-
ставили более 3 млн рублей. Это кроме 
того, что выплачивается по обязатель-
ному страхованию.

Михаил Орда заострил внимание 
на том, что травматизм и несчастные 
случаи на производстве, к сожалению, 
обычные явления для многих предпри-
ятий. Дело абсолютно не в случайно-
сти, как пробуют это порой объяснить, 
а дело в закономерности: как раз на 
этих предприятиях, где отмечается вы-
сокий уровень травматизма, отношение 
к технике безопасности и охране труда, 
по сути, стало абсолютно формальным.

– На каждом предприятии, в каждой 
организации работу надо выстроить та-

ким образом, чтобы каждый понимал: 
ответственность за невыполнение лю-
бого требования по безопасности будет 
неизбежной и очень серьезной. Сегод-
ня, как я уже отметил, такой подход 
есть далеко не на всех предприятиях. 
И наниматели, и сами работники просто 
не обращают внимания даже на оче-
видные нарушения. С другой стороны, 
необходимо также мотивировать и поо-
щрять тех, кто ответственно относится к 
вопросам охраны труда. В том числе, и 
материально. Практика показывает, что 
такой подход также дает хороший эф-
фект, – отметил председатель ФПБ.

Брестская областная организация 
Белорусского профессионального сою-
за работников строительства и промыш-
ленности строительных материалов

ФПБ и Минтруда обсудили проблемные 
вопросы в создании безопасных условий 
на рабочих местах
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ДОСКА ПОЧЕТА КУП "БРЕСТЖИЛСТРОЙ"

О с л о ж н о с т я х 
п р о ф е с с и и 

монтажника строитель-
ных конструкций мы 
уже писали неодно-
кратно. Фотографии 
многих специалистов 
КУП «Брестжилстрой», 
занятых на монтажных 
работах, в разные годы 
решением коллектива 
были помещены на До-

ску почета предприятия. В прошлом году к про-
фессиональному празднику Дню строителя  этой 
высокой чести был удостоен Александр Вячес-
лавович Голос – один из лучших специалистов 
строительно-монтажного управления №4.

Александр Вячеславович – коренной житель 
г. Барановичи, поэтому постоянно работает на 
объектах этого замечательного города, строи-
тельство которых было поручено КУП «Брест-
жилстрой». И, хотя на первый взгляд биография 
Александра Вячеславовича довольно простая, 
в ней все-таки есть определенные особенности, 
которые, можно сказать, подчеркивают ее неор-
динарность.  

В КУП «Брестжилстрой» Александр Вячесла-
вович работает с конца 2018 года. До перехода в 
новую строительную организацию трудился в Ба-
рановичском строительном тресте № 25. Именно 
там он прошел обучение и приобрел профессию 
монтажника строительных конструкций. В насто-
ящее время Александр Вячеславович возглавля-
ет бригаду монтажников, в состав которой входит 
два звена численностью по пять специалистов.

– Сейчас звенья моей бригады, – говорит 
Александр Вячеславович, – работают на двух 
строящихся жилых домах, КПД–3 и КПД–4, рас-
положенных на улице Волошина. В состав каждо-
го звена входят два монтажника, один из которых 

звеньевой, два сварщика и стропальщик. Одно 
звено возглавляет Александр Михайлович Адам-
чик, другое – Алексей Николаевич Михневич. 
Оба звеньевые – специалисты с высоким уров-
нем квалификации и богатым опытом работы на 
стройках. Хочу добавить, что работа на монтаже 
зданий далеко непростая, поэтому требует от 
монтажника большого профессионализма, а от 
звеньевого – умения организовать работу. Нам 
приходится работать на открытом воздухе в лю-
бое время года, при этом необходимо учитывать 
большую ответственность, которая возложена на 

нас. 
С Александром Вячеславовичем трудно не 

согласиться. Следует разве что добавить слова о 
необходимости умения каждого специалиста зве-
на работать в команде, активно взаимодействуя 
с коллегами. И еще один исключительно важный 
аспект – это строжайшее соблюдение техники 
безопасности, особенно если речь идет о работе 
на высоте.

Как уже упоминалось ранее, Александр 
Вячеславович родом из г. Барановичи. Здесь 
окончил среднюю школу и, имея неплохие ор-
ганизаторские способности, а также музыкаль-
ный талант, решил связать свою биографию с 
культурно-просветительской работой. В качестве 
учебного заведения было выбрано Могилевское 
культурно-просветительское училище им. Круп-
ской, ныне Могилевский государственный кол-
ледж искусств. 

– Мной была выбрана специальность «на-
родное творчество», – продолжил Александр 
Вячеславович, – а направление специальности 
– инструментальная музыка. Основным инстру-
ментом был аккордеон. После окончания учебы 
был призван на срочную армейскую службу. Слу-
жил в течение трех лет на Балтийском флоте в 
береговом полку ракетной артиллерии. После 
увольнения в запас работал в Доме культуры 
Жлобина художественным руководителем орке-
стра народных инструментов.

В конце восьмидесятых годов после пере-
езда в родной город Барановичи Александр Вя-
чеславович решил сменить профессию и стать 
профессиональным строителем, устроившись в 
«Стройтрест №25».

В семье Александра Вячеславовича и его 
жены Натальи Борисовны двое взрослых детей. 
Сын, Евгений Александрович, окончил БНТУ. 
Проживает в Минске, работает заместителем 
главного инженера на Минском шарикоподшип-

никовом заводе. Дочь, Татьяна Александровна, 
также окончила БНТУ и работает программистом 
на одном из предприятий Минска. В семье Голо-
сов уже имеется внучка Лея, в которой бабушка с 
дедушкой не чают души.

В свободное время Александр Вячеславович 
вместе с женой любит проводить время на даче, 
которая представляет собой родительский дом в 
деревне, где имеется приусадебный участок. По 
словам Александра Вячеславовича, работа на 
даче – это активный отдых с пользой для семьи.

Леонид Реут  

С применением 
в строитель-

стве новых совре-
менных технологий и 
материалов профес-
сия плотника серьез-
но видоизменилась и 
трансформировалась. 
Хотя задачи при строи-
тельстве зданий, касае-
мо плотницких работ, 
остаются прежними, а 
изготовление деревян-

ных конструкций продолжает быть актуальным в 
производственном процессе, все-таки применение 
новых материалов и инструментов кардинально 
изменили как методику производства работ, так и 
ее содержательную часть.

Одним из представителей этой важной в 
строительном деле профессии является плотник 
строительно-монтажного управления №1 Андрей 
Александрович Немченко. Работает Андрей Алек-
сандрович в КУП «Брестжилстрой» 
с сентября 2016 года. До этого тру-
дился по этой же специальности в 
ОАО «Стройтрест №8». Комфортные 
производственные условия, дружный 
коллектив, а также более высокая 
заработная плата стали причинами 
перехода на новое место работы. 
Впрочем, как говорится в известной 
пословице, «рыба ищет, где глуб-
же, а человек – где лучше», а в КУП 
«Брестжилстрой» условиям труда 
работников всегда уделялось и уде-
ляется повышенное внимание.

Профессию плотника Алек-
сей Александрович приобрел в 
производственно-техническом учи-
лище № 65. После окончания учеб-
ного заведения был призван на 
срочную службу в армии. Служил в 
воинской части радиоэлектронной 
разведки особого назначения.  

– После армейской службы, – 
говорит Алексей Александрович, 
– некоторое время работал в произ-
водственной компании «Компо», где 
занимался изготовлением сэндвич-
панелей. Далее, в 2009 году, решил 
начать работать по специальности, 
полученной после обучения в ПТУ, 
устроившись в «Стройтрест №8». 
Разумеется, там приобрел хороший практический 
опыт работы по профессии. Когда я перешел  в 
СМУ–1 КУП «Брестжилстрой», меня определили 
в бригаду Ивана Ивановича Бегаля, опытного спе-
циалиста, у которого в нашей профессии многому 
можно поучиться.

Надо сказать, что, как одного из наиболее от-
ветственных и профессионально подготовленных 
работников строительно-монтажного управления 
№1, Алексея Александровича включили в состав 
сформированной бригады, работающей на рекон-
струкции здания Брестского облисполкома. 

– Работа на этом объекте особого свойства, ка-
чество здесь должно быть безупречным, – говорит 
Алексей Александрович. – Приходится работать с 
разными материалами, изготавливать различные 
сложные конструкции, при этом следует всегда 
помнить, что мы несем большую ответственность 

за имидж «Брестжилстроя». В данном случае мы 
представляем лицо нашей строительной органи-
зации. Руководит производством работ на объекте 
Кирилл Климчук – опытный и грамотный инженер-
строитель.

Касаясь биографии Алексея Александровича, 
следует отметить, что он коренной брестчанин. Как 
уже упоминалось ранее, после окончания средней 
школы он продолжил учебу в ПТУ–65.

Отец, Александр Маркович, в свое время ра-
ботал в ДСК плотником, что, возможно, мотивиро-
вало Алексея Александровича освоить профессию 
отца. Мать, Галина Николаевна, в настоящее вре-
мя находится на заслуженном отдыхе и проживает 
в деревне Яковчицы Жабинковского района.

Жена, Любовь Владимировна, в настоящее 
время находится в отпуске по уходу за ребенком. 
Вообще семья Немченко считается по современ-
ным меркам многодетной. В семье трое детей. 
Старшей дочери Юле десять лет, сыну Кириллу – 
семь лет и самому младшему сыну Тимофею семь 
месяцев. 

Свободного времени, конечно, у Алексея Алек-
сандровича не так уж много. Разумеется, что се-
мейные заботы находятся на первом месте среди 
приоритетов. Все-таки трое детей требуют посто-
янного отцовского внимания и безусловного уча-
стия в воспитании. Кроме этого надо постоянно по-
могать маме. Жизнь в деревне при прочих равных 
условиях далеко не простая, а оказывать помощь 
родителям – это святой сыновний долг.

Правда, есть у Алексея Александровича и лю-
бимое увлечение – любительская рыбная ловля. 
Однако легко понять, что его практическая реа-
лизация из-за дефицита времени эпизодическая. 
Тем не менее, как настоящий рыбак, Алексей Алек-
сандрович рассказал в двух словах, каких больших 
лещей ему удавалось поймать. Ну что ж, как го-
ворится в поговорке, «ни хвоста, ни чешуи» вам, 
Алексей Александрович, на очередной рыбалке.

Леонид Реут     

Бригадир монтажников Качество должно быть 
безупречным
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Н а ш и  ю б и л я р ы
Коллектив КУП "Брестжилстрой"

СЕРДЕЧНО ПОЗДРАВЛЯЕТ:

Поздравляем наших 
ветеранов-пенсионеров

С 60-летием

С 50-летием

  Не стареющие душой

С 60-летием

С 70-летием

С 65-летием

Лидию Ивановну Ясинскую
(Уборщик ПУ Модуль) 17.04.73 г.

Алексея Константиновича Леденцова  
(Монтер пути УМ) 05.04.63 г.
Василия Сергеевича Родича
(Маляр СМУ–3) 05.04.63 г.
Василия Николаевича Стасюка
(Монтажник СК СМУ–4) 08.04.63 г.

Наталью Владимировну Сидорук
(Уборщик помещений Общ.) 05.04.68 г.

Нину Федоровну Бесан-Смушко

Георгия Ивановича Борисевича
(Машинист крана СМУ–3) 09.04.63 г.
Александра Михайловича Кулеша
(Механик Ганц. КПД) 27.04.63 г.
Сергея Павловича Щербу
(Оператор ПУ з-д КПД) 09.04.63 г.

С 55-летием

С 85-летием

С 80-летием
Ивана Ивановича Чижика

Федора Витальевича Грица

Галину Ивановну Шмолц
Любовь Филипповну Петрученю

Людмилу Сергеевну Борисову
Нину Игнатьевну Лапковскую

В КУП «Брестжилстрой» наверное, 
практически каждому работнику из-
вестно имя Нины Федоровны Бесан-
Смушко. Много лет после ухода на за-
служенный отдых она была бессменным 
членом Совета ветеранов первичной 
ветеранской организации КУП «Брест-
жилстрой», где отвечала за работу 
социально-бытовой комиссии. Однако 
при этом всегда активно участвовала в 
различных творческих инициативах. В 
частности,  организовывала в рамках 
«первички» хор ветеранов. Созданный 
творческий коллектив не однократно вы-
ступал с концертами на различных мас-
совых мероприятиях в рамках города и 
районов. Разумеется, что хор ветеранов 
постоянно принимал участие в смотрах-
конкурсах, проводимых на концертной 
площадке предприятия, и всегда был 
победителем номинации «Лучший хор 
КУП «Брестжилстрой». Следует сказать, 
что Нина Федоровна, как и ее многие 
коллеги, стояла у истоков ветеранской 
организации, а ее вклад в становление 
и развитие ветеранского движения КУП 
«Брестжилстрой» трудно переоценить.

6 апреля Нине Федоровне отметила 
свой очередной юбилей. 

От имени руководства строительной 
организации, которой она посвятила чет-
верть века своей трудовой биографии, а 
также от общественных формирований 
КУП «Брестжилстрой» ей были направ-
лены искренние поздравления с поже-
ланиями крепкого здоровья, счастья и 
долголетия. 

В свою очередь редакционная колле-
гия корпоративной газеты «Вести Брест-
жилстроя» с большим удовольствием 
присоединяется к пожеланиям и поздрав-
лениям, при этом, используя замечатель-
ный повод, а также возможности газеты, 
хочет рассказать нашим читателям о 
трудовом пути Нины Федоровны Бесан-
Смушко. 

В домостроительный комбинат Нина 
Федоровна устроилась на работу в ка-
честве инженера по труду и заработной 
плате в июне 1972 года. Через два года 
была назначена старшим инженером, а 
уже в 1975 году возглавила отдел орга-
низации труда и заработной платы. Эту 
должность Нина Федоровна занимала до 
1997 года, до ухода на заслуженный от-
дых. Как уже упоминалось ранее, после 
ухода на пенсию, вместе с первым пред-
седателем Совета ветеранов Петром 
Васильевичем Порхачом она стояла у 
истоков создания первичной ветеран-
ской организации КУП «Брестжилстрой». 
В Совете ветеранов предприятия Нина 
Федоровна возглавляла социально-
бытовую комиссию, в обязанности ко-
торой входит рассмотрение вопросов 
оказания помощи членам ветеранской 
организации. Однако, к слову сказать,  ее 
творческая инициатива не ограничива-
лась только обозначенными ей обязан-
ностями. Как разносторонний и образо-
ванный человек, она постоянно вникала 
во все вопросы, касающиеся эффектив-
ности работы Совета ветеранов.

Нина Федоровна коренная брест-
чанка. После окончания школы окончила 

Брестский железнодорожный техникум 
по специальности «Техник-путеец». В 
1970 году Нина Федоровна окончила 
строительный факультет Ленинградского 
института инженеров железнодорожного 
транспорта.

– После окончания института, – вспо-
минает Нина Федоровна, – по распреде-
лению я была направлена на работу в 
качестве преподавателя в Брестский же-
лезнодорожный техникум. Однако к пре-
подавательской работе душа не лежала, 
хотелось заниматься производственной 
деятельностью. После техникума некото-
рое время работала старшим инженером 
ОКСа на импортной базе и по рабочим 
делам была непосредственно связана с 
домостроительным комбинатом. Импорт-
ная база выступала в качестве заказчи-

ка на строительство крупнопанельного 
дома. В этой связи мне приходилось в 
производственно-техническом отделе 
ДСК изучать сметную и другую докумен-
тацию, чтобы в дальнейшем передать ее 
на экспертизу в Министерство торговли 
СССР. Одним словом, с деятельностью 
и со многими сотрудниками домострои-
тельного комбината я была уже доста-
точно знакома и, понимая, что мое истин-
ное призвание связано непосредственно 
с производством, в 1972 году перешла на 
работу в домостроительный комбинат.

Общеизвестно для соответствующих 
специалистов, что работа в отделе труда 
и заработной платы достаточно сложная 
и требует глубоких знаний производства, 

строительных технологий и экономики. У 
Нины Федоровны был уже определенный 
опыт работы на строительных объектах 
после железнодорожного техникума, ко-
торый пригодился для работы в новом 
качестве. 

– Тем не менее, – говорит Нина Фе-
доровна, – приходилось многому учить-
ся, осваивать новые серии домов, вести 
различные расчеты по нормированию 
труда и выполнять многие другие рабо-
ты, связанные с разработкой необходи-
мых документов по планированию и со-
вершенствованию форм премирования и 
оплаты труда.

То, что Нина Федоровна внесла 
большой вклад в развитие КУП «Брест-
жилстрой», вряд ли может вызвать какое-
либо даже легкое сомнение. Ее базовые 

знания, богатый практический опыт и 
безусловный талант стали основой для 
дальнейшей эффективной деятельности 
ОТиЗ строительной организации после 
ее ухода на заслуженный отдых.

Уважаемая Нина Федоровна! 
Примите наши сердечные поздравле-

ния с Вашим замечательным юбилеем! 
Пусть Вам всегда сопутствует сча-

стье и удача, а каждый Ваш день будет 
наполнен ярким солнечным светом люб-
ви и добра!

Редакционная коллегия 
газеты «Вести 

Брестжилстроя»

С юбилеем Вас, Нина Федоровна! 
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